

« Savez-vous que des pleurs seront versés au ciel ? », demanda un jour un professeur de théologie à ses étudiants. Ceux-ci étaient plutôt sceptiques. Le professeur leur expliqua alors que les élus auraient à juger même des proches et des amis au cours des mille ans. Avec une grande tristesse, nous découvrirons que ces personnes ont négligé ou repoussé toutes les offres divines de salut. Nous verrons comment le Saint-Esprit leur a donné maintes occasions de s'attacher à Dieu. Le bien-fondé de chaque sentence apparaîtra clairement. Oui, ce sera un moment de deuil, mais nous pouvons avoir l'assurance qu'une fois que la lumière aura été faite sur toutes ces tragédies, Dieu « essuiera toute larme de [nos] yeux » (Apocalypse 21.4).

5. SATAN EST DÉLIÉ À LA FIN DES MILLE ANS

À la fin des mille ans, le rideau se lèvera sur le dernier acte du jugement.

« Et je vis descendre du ciel, d'auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem, prête comme une épouse qui s'est parée pour son époux. » — Apocalypse 21.2

La merveilleuse cité de Dieu, aux rues pavées d'or et aux portes de perles, a résonné des cris triomphants des élus pendant mille ans. Maintenant, la ville sainte, avec le Christ et les rachetés, descend du ciel vers la terre.

Qu'arrive-t-il ensuite ?

« Les autres morts ne revinrent pas à la vie jusqu'à ce que les mille ans soient accomplis. » — Apocalypse 20.5